Mario Sandoval Navarro

Nacido el 4 de julio de 1974 en la Ciudad de México, es un destacado líder espiritual y terapeuta con más de 25 años de trayectoria dedicados al bienestar, la sanación y el despertar de la conciencia humana. Su vida está profundamente marcada por el servicio a los demás, guiada por una filosofía de vida basada en el pensamiento de la Madre Teresa de Calcuta: "Vivir para servir". Esta visión lo ha llevado a desempeñar un papel crucial en la transformación de innumerables vidas a través de su labor en el Foco Tonal Hunab Ku, un portal de energía purificadora en Aguascalientes que promueve el equilibrio y la armonía interior.

Mario ha colaborado estrechamente con destacados referentes del sector salud y la medicina alternativa, como Sussan Powell (QEPD), René May, la Dra. Lucía Chávez (QEPD), el Maestro Constantino y Sixto Paz Wells, participando en actividades que promueven la sanación física, emocional y espiritual. Su capacidad para guiar a las personas en un proceso de autoconciencia ha sido clave para ayudarles a encontrar esperanza, ofreciendo terapias grupales y personales que brindan consuelo y herramientas de sanación, siempre sin caer en fanatismos ni imposiciones.

La experiencia de Mario incluye un amplio conocimiento en prácticas espirituales y de sanación, tales como Tai Chi, Yoga, Feng Shui, Reiki y las Barras de Access Consciousness. A lo largo de su carrera, ha realizado ceremonias sagradas, como bodas mayas y celtas y bautizos mayas (Hetzmek), con el objetivo de conectar profundamente con las tradiciones y respetar la naturaleza y el espíritu humano. Su enfoque siempre ha sido el de ofrecer una guía espiritual que respete la libertad y autonomía de cada persona.

El impacto de Mario va más allá de Aguascalientes. Ha descubierto y trabajado en otros Focos Tonales, como "La Puerta del Cielo" en San Luis Potosí y "Foco Tonal Dramenac" en Jalisco, continuando su misión de enseñanza y sanación en estos espacios sagrados. En estos lugares ha compartido su sabiduría y ha aprendido de las experiencias de vida, siempre con la convicción de que su servicio es una expresión de amor incondicional hacia la vida y los demás.

Su trayectoria no solo ha sido de crecimiento espiritual personal, sino que ha transformado profundamente a quienes han tenido la oportunidad de recibir su guía y apoyo terapéutico. Mario ha demostrado una capacidad única para liderar con amor, paciencia y dedicación, impactando la vida de muchas personas que han acudido a él en busca de equilibrio emocional y espiritual.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno Mario Sandoval Navarro, es acreedor a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.